

Schloss Thun

Am vergangenen Wochenende (5.7.25) unternahmen die Münzensammler Mittelland einen spannenden Ausflug zum Schloss Thun. Eine beachtliche Anzahl Teilnehmer stellten sich in Thun ein. Der Organisator, Daniel Daumüller, hatte eine gute Auswahl getroffen. Die weiteste Anfahrt hatte ein Ehepaar aus dem Luzernischen. Die Gruppe wurde herzlich begrüßt und erhielt eine informative Führung durch die historischen Gemäuer. Zahllose Treppenstufen warteten auf uns.....



Während der Führung erfuhren die Teilnehmer viel über die Geschichte des Schlosses und seine Bedeutung in der Region. Besonders interessant war die Erklärung des Wappens, das vom schwarzen zum goldenen Stern wechselte – ein Symbol für die wechselvolle Geschichte des Ortes.



Die Teilnehmer genossen die gemeinsame Zeit und die schöne Aussicht vom Schloss auf den Thunersee.



Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite, was den Ausflug zusätzlich bereicherte.



Nach der Führung versammelten sich alle zu einem geselligen Mittagessen in einem nahegelegenen Restaurant. Bei leckerem Essen und angenehmer Atmosphäre entstanden lebhafte Gespräche über Münzsammlungen und historische Funde. Die Diskussionen waren angeregt und förderten den Austausch von Erfahrungen und Tipps unter den Sammlern.



Nach dem Mittagessen machten sich alle wieder auf den Heimweg, zufrieden und inspiriert. Der Ausflug stärkte nicht nur die Gemeinschaft, sondern auch die Leidenschaft für die Numismatik. Die Münzensammler Mittelland freuen sich bereits auf das nächste Treffen. Insgesamt war es ein gelungener Tag voller Wissen, Geselligkeit und schöner Eindrücke. Das Schloss Thun bot den perfekten Rahmen für diesen besonderen Ausflug.

Bilder: Bernhard Eichenberger

Text: Jürg Nussbaumer